



Dr. Ulrich Maly

Dr. Ulrich Maly: „Die Neue Mitte ist ein städtebaulicher Meilenstein“

Die NürnbergMesse baut nie zum Selbstzweck. Wenn am Nürnberger Messe- und Kongressplatz zur Schau gefeiert wird, dient das immer dem ausdrücklichen Interesse der Kunden. Das war beim Kongresszentrum CCN Ost 2005 so und wiederholt sich nun bei der „Neuen Mitte“.

Als Aufsichtsratsvorsitzender der NürnbergMesse war ich von Beginn

an in die Details der Planung einbezogen und freue mich nun umso mehr über das Ergebnis, das wahrlich beeindruckend ist.

Mit seiner futuristischen, lichten Architektur ist die Neue Mitte ein Ort, der zu Ideen anregt, der inspiriert und Ausstellern, Messe-Besuchern und Kongressteilnehmern ein hohes Maß an Komfort bietet sowie

jene Wohlfühlatmosphäre, die zu guten Geschäften führt. Ich freue mich auch über den städtebaulichen Meilenstein, welcher mit dem spektakulären Luftkissen-Lamellendach gelegt wurde, das nun den Vorplatz überspannt.

Für die zahlreichen Messe- und Kongressgäste ist der neue Eingangsbereich eine Visitenkarte, die der

Stadt sehr angemessen ist. Gleichzeitig symbolisiert das Dach das, was sich darunter befindet: ein modernes und kreatives Messezentrum mit Zukunft.

Dr. Ulrich Maly, Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg und Aufsichtsratsvorsitzender der NürnbergMesse

Dr. Markus Söder: „Investition in die Zukunft“

Die Metropolregion Nürnberg ist ein guter Gastgeber für Besucher aus Bayern, Deutschland und der ganzen Welt. Das Messe- und Kongresswesen zieht jährlich ein großes internationales Publikum in die Metropolregion. Auf über 120 Messen und Kongressen treffen sich hier Menschen aus über 160 Ländern. Mit dem CCN CongressCenter Nürnberg hat die NürnbergMesse eine hervorragende

Grundlage für Kongresse und messebegleitende Rahmenprogramme geschaffen. Durch seine moderne, lichtdurchflutete Architektur mit dem beeindruckenden Glasdach setzt dieses Kongresszentrum Maßstäbe. Dies gilt auch für den neuen Bereich „Eingang, Service und Kongress Mitte“. Damit hat sich die NürnbergMesse den ständig steigenden Ansprüchen von Kunden, Ausstellern, Besuchern und

Partnern bestens angepasst.

47 Millionen Euro wurden allein in den neuen Eingangs-, Service- und Kongressbereich investiert – eine lohnende Investition in die Zukunft. Die Bayerische Staatsregierung weiß um die besondere Bedeutung von Messen für die heimische Wirtschaft – gerade in finanziell schwierigen Zeiten. Messe- und Kongressteilnehmer lassen rund 750 Millionen Euro jährlich

in der Metropolregion Nürnberg. Das entspricht 18.000 Arbeitsplätzen, die von einem erfolgreichen Messestandort abhängen. Die NürnbergMesse ist damit unverzichtbar für die Region!

Dr. Markus Söder, Bayerischer Staatsminister für Umwelt und Gesundheit und stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates der NürnbergMesse.



Dr. Markus Söder

BIEDENBÄCHER GARTEN- und
LANDSCHAFTSBAU GmbH

Besuchen Sie unsere Internetseite:
www.biedenbacher.de

BIEDENBÄCHER GMBH
Garten- u. Landschaftsbau
Am Hohen Hof 15 · 91126 SCHWABACH
Tel.: 091 22 / 9 33 86-0 · Telefax: 091 22 / 9 33 86-86

